



Le SNCTA tient à présenter ses plus sincères condoléances aux familles des victimes et à toutes les personnes affectées par la collision survenue le 29 janvier 2025 à l'aéroport national de Washington. Il a également exprimé sa solidarité à l'ensemble de la communauté du contrôle aérien américain, et plus particulièrement ses homologues de la National Air Traffic Controllers Association (NATCA), en cette période difficile.

Cette tragédie remet tristement en lumière le fait que les contrôleurs aériens exercent un métier exigeant et à forte responsabilité. Il requiert des conditions de travail adaptées pour prévenir toute fatigue excessive, au sein d'un environnement professionnel apaisé, avec des ressources suffisantes pour garantir les plus hauts niveaux de sécurité et d'efficacité.

Le SNCTA tient à rappeler la nécessité de mener une enquête de sécurité rigoureuse et impartiale, loin de toute influence politique et médiatique. Il est primordial de préserver l'intégrité de ce processus afin de garantir la sécurité aérienne et de renforcer la confiance dans le système, dans le respect du principe de la culture juste. Le SNCTA dénonce particulièrement les analyses à chaud et les attaques faciles et infondées relayées par la sphère médiatique.

Le SNCTA a confirmé à la NATCA qu'il était à sa disposition pour offrir à la communauté du contrôle aérien US tout le soutien nécessaire dans cette épreuve.